

3823 Pastor Carlos Stahl
PRÉDICA MIÉRCOLES 28 DE MAYO DE 2025
“EL ORDEN DE LAS RESURRECCIONES”



Oficina: 15 Calle 3-37 Zona 10, Guatemala, Guatemala Tels.: 2363-6231 y 2337-4206

Templo: 15 Calle 3-48 Zona 10

www.vidacristiana.org.gt info@vidacristiana.org.gt



3823 Pastor Carlos Stahl

"El orden de las resurrecciones"

Estudio bíblico del miércoles 28 de mayo de 2025.

Muy bien, podemos sentarnos. Vamos a seguir estudiando nuestro tema. Ya estamos cerrando este gran ciclo a través del cual hemos estado estudiando al hombre desde el principio, incluso cuando estaba en los lomos del Señor, por así decirlo, espirituales. Y estamos llegando al final y a ver qué va a pasar y qué va a hacer del hombre al final. Por lo tanto, estamos estudiando ya a estas alturas lo que es la resurrección.

La semana pasada hicimos un recorrido para recordar o refrescar el hecho de que Dios no hizo al hombre con esta cosa que se llama mortalidad. La intención de Dios no era que el hombre muriera. De hecho, si el hombre hubiera comido del Árbol de la Vida, que no era otro o no es otro más que el Señor Jesucristo presente en el Jardín del Edén, el hombre hubiera tenido vida eterna. Sí. Esto les dice que si no comemos del Señor Jesucristo y buscamos comer del conocimiento exaltado del bien y del mal, nos vamos a meter en serios problemas. Amén. ¿Qué es lo que pasó en el Jardín del Edén?

Mucha gente allá afuera que rechaza al Señor Jesús porque no ven la necesidad de salvación ni nada de eso, tratan de incursionar y tratan de buscar entender cosas altas y profundas en Dios y solo terminan metiéndose en problemas y metiendo a mucha gente en problemas, poniéndoles la mente de cabeza, ¿verdad? Pero al desobedecer el hombre y al dejarse corromper por la serpiente, el Señor dijo claramente: "Ahora saquémoslos del huerto y no permitamos que coman del Árbol de la Vida, no sea que coman y vivan para siempre en el estado en el que ahora se encuentran después de haberse dejado corromper por la serpiente". Así es que eso prueba que la intención original de Dios para el hombre era que el hombre viviera para siempre. Amén. Por eso es que las primeras generaciones vivían ochocientos y pico de años, setecientos y tantos años. Amén.

Bueno, entonces una de las cosas que el Señor Jesucristo viene a restaurar es esta cosa que se llama la vida eterna en el ser humano. Aunque la mortalidad se posesionó de los hombres y los hombres mueren, y antes que apareciera Jenner, el que empezó con las vacunas y con la ¿cómo se llama eso? Que le da alergia a un montón de gente, penicilina, gracias. El hombre, la expectativa del hombre, por lo menos en el mundo occidental, era muy baja. Eran tal vez los cuarenta, ¿verdad? Pero una vez empezó la medicina a progresar, pues hoy en día la gente vive que setenta, ochenta, noventa. Algunos viven cien años, pero al final de cuentas la intención de Dios era que el hombre viviera para siempre. Y adivinen qué, el plan maestro de Dios va a cumplirse de una manera u otra y tarde o temprano todos los hombres vamos a vivir para siempre.

Algunos en lugares muy felices, cerca de Dios, y otros siendo bombardeados por algo que rechazaron, odiaron, le dieron la espalda, blasfemaron por toda su eternidad y ese va a ser su tormento. Amén.

Entonces, muy bien. El poder de resurrección de Dios, estudiamos la semana pasada, empieza a operar desde el día de nuestra salvación, y sigue operando, sigue completando su obra en nosotros cuando somos bautizados con el Espíritu Santo. Y, por supuesto, sigue en operación y sigue ampliándose su influencia en nosotros cuando somos bautizados en agua. Y vimos todas



esas citas maravillosas. El poder de resurrección del Señor opera de muchas maneras. Cuando, por ejemplo, por medio de los dones del Espíritu Santo oramos por un enfermo y el Señor lo sana. Ese es el poder de resurrección de Dios en operación. Y si quieren llevarlo a un extremo, ahora, a mí no me ha tocado, pero conozco personas a las que sí. Uno puede orar para que alguien que ya se murió vuelva a vivir. Y si es la voluntad de Dios, ¿qué creen que va a pasar? El poder de resurrección de Dios va a levantar a esa persona de la muerte y va a volver a vivir. Amén. Si algún día me pasa, les cuento, pero todavía no me ha pasado.

Quiero decir literalmente, pero cuando conducimos a una persona a Cristo y esta persona recibe la salvación, hicimos vivir a una persona que estaba muerta, que es exactamente lo que pasó con nosotros también. Y hay una cita espectacular. A cada rato hacemos referencia a esta porción en el libro de Efesios. Lo hicimos la semana pasada, eh, capítulo 1, a partir del verso 15. Gracias. Hay otras hay otras porciones paralelas a esta en el Nuevo Testamento, pero esta es esta es maravillosa. Siempre regresamos a esta a esta porción.

Efesios 1:15: Por esta causa también yo, habiendo oído de vuestra fe en el Señor Jesús, y de vuestro amor para con todos los santos, no ceso de dar gracias por vosotros, haciendo memoria de vosotros en mis oraciones, para que el Dios de nuestro Señor Jesucristo, el Padre de gloria, os dé espíritu de sabiduría y de revelación en el conocimiento de él, alumbrando los ojos de vuestro entendimiento, para que sepáis cuál es la esperanza a que los ha llamado y cuáles son las riquezas de la gloria de su herencia en los santos."

Se mencionan dos conceptos: la **esperanza** y la **gloria**.

"Y cuál la supereminente grandeza de su poder para con nosotros, los que creemos, según la operación del poder de su fuerza, la cual operó en Cristo, resucitándole de los muertos y sentándole a su diestra en los lugares celestiales."

¿Qué está diciendo? Dice: "Señor, ábreles los ojos para que entiendan que el mismo poder que levantó a Jesús de la muerte es el poder que ahorita está operando en un creyente." Y cuántas veces el Señor nos ha levantado de esta situación, de aquella condición, de aquel estado y de aquella cosa. Así es que su poder de resurrección es algo que está operando continuamente en nosotros desde que Cristo llegó a nuestra vida. Amén.

Qué emocionante es esto. El Señor Jesucristo, Él es la vida. Dice el evangelio de Juan: "**En él estaba la vida y la vida es la luz de los hombres.**" Y Jesús dijo: "**Yo soy la resurrección y la vida. Todo el que en mí cree, pues no morirá, sino vivirá eternamente.**" Él es la vida. Él es quien le da vida al mundo. Él es quien le dio y le sigue dando vida a todas las cosas. El hombre puede rechazar y burlarse del Señor Jesucristo todo lo que quiera. Un día le van a quitar el aliento. Vamos a ver si ahí se sigue riendo, y va a descubrir que quien le dio el aliento es aquel a quien le dio la espalda toda la vida. Pero es Jesús quien hace vivir todas las cosas. Este concepto, esta cosa, esta operación, este poder que se llama vida, es Jesús. Jesús es la vida. Él es el autor de la vida. Amén. Por eso cuando Jesús estaba por ser crucificado, lo dijo antes, por supuesto, dijo: "**A mí nadie me quita la vida y yo la pongo para volverla a tomar.**" La razón por la que



Él murió en la cruz del Calvario es porque voluntariamente dio su vida, no porque se la quitaran. Matar la vida misma, ¡qué contradictorio! Eso no se puede, excepto que la vida misma diga: "Okay, un momentito, ahorita vengo." Amén. Al tercer día, Jesús estaba bien vivo. El hecho es que Él es la vida. Y esta es una historia que ya repasamos la semana pasada, la historia de la resurrección de Lázaro, que es el contexto en el que Jesús dice: **"Yo soy la resurrección y la vida. El que en mí crea, aunque esté muerto, vivirá."** Y dijo: **"Y todo aquel que vive y cree en mí no morirá eternamente."** ¿Se acuerdan de la historia? Está en **Juan capítulo 11**. Lázaro se había muerto y Jesús era amigo de Lázaro, de María y de Marta. Eran hermanos ellos tres. Le llegó la noticia de que Lázaro se había muerto. Él intencionalmente se detuvo y tardó varios días en ir porque quería darles una lección. ¿Quieren ver a Jesús enojado? Vayamos a **Juan 11 verso 13**. Cuando finalmente llega Jesús, llegan María y Marta. María se le adelantó a Marta. Marta se quedó por allí y mandó a María y le dice: "Señor, si hubieras estado aquí, mi hermano no se hubiera muerto." Y es cuando Jesús dice: **"Yo soy la resurrección y la vida. Todo el que cree en mí vivirá."** Y la respuesta que obtuvo fue: "Ay, sí, yo sé que de aquí a mil años va a resucitar la gente, pero de plano ahorita no puedes hacer nada por mi hermano que ya se murió." Eso enojó a Jesús.

Juan capítulo 11 verso 33: "Jesús entonces, al verla llorando y a los judíos que la acompañaban también llorando, se estremeció en espíritu y se conmovió." La palabra "estremecer" significa bufar con cólera.

¿Tiene Él derecho a enojarse o no? Además, su enojo no es un enojo pecaminoso como el nuestro; es un enojo justo. "Estremecerse" significa tener indignación, por ejemplo, suspirar con disgusto. En las traducciones hebreas usan una palabra que significa "echar espuma por la boca": furia del desagrado de Dios hacia el pecado, enojo, indignación, ira. ¿Por qué se enojó tanto Jesús? Porque estaba dándoles lecciones acerca de quién es Él y el poder que Él tiene. Y llega el momento para ver esto en operación, y [ellas dicen]: "De plano, aquí no puedes hacer tú nada." Ahora, entre paréntesis, ¿cuántas veces hemos nosotros enojado al Señor por las mismas razones y ni cuenta nos hemos dado? Si Él se enojó, entonces les aseguro que muchas de nuestras actitudes lo siguen enojando. Lo que pasa es que su misericordia puede más, ¿verdad? Y gracias a Dios. Amén. Pero, ¿cuántas veces decimos que confiamos en Él y cuando eso lo decimos en teoría, y lo decimos aquí cuando todos estamos alabando al Señor y orando y el poder de Dios se está derramando, pero qué tal ahí afuera? Ah, no, el domingo, dentro de la iglesia, sí funciona, pero afuera, de plano, el Señor ya no puede hacer nada. Somos iguales, ¿verdad? Pero lo que quiero enfatizar con esto es que su poder de resurrección opera hoy, va a operar en el futuro, ya está operando en nuestra vida, opera de diferentes maneras y en esa ocasión operó levantando a Lázaro de la muerte. ¡Tremendo, ¿verdad?! Así es que entendemos que la vida eterna está en nosotros, aunque esté albergada dentro de un templo, un vehículo que perece, que va camino a morir, ¿verdad? Hasta que sea resucitado. Pero el poder de resurrección está en nosotros. Están en nosotros. Amén. Y opera a través de nosotros por medio de los dones del Espíritu Santo. Muy bien. Ahora, el Señor va a completar, a perfeccionar su obra de resurrección en su momento y en orden, siguiendo un orden. Pero Él va a resucitar a todos los seres humanos que Él haya hecho en todas las edades. Él los va a resucitar y un día todos vamos a estar de pie delante de Dios. Bueno, algunos no están de pie: espíritu, alma y cuerpo. Amén. Entonces, vamos a estudiar eso y es un



repaso. Yo sé, hemos estudiado el libro de Apocalipsis, hemos estudiado este tema, pero me pareció importante repasarlo porque hemos estado en el contexto del ser humano y la voluntad de Dios para el ser humano. ¿Les parece? Muy bien.

1ra de corintios 15:12-15: *Pero si se predica de Cristo que resucitó de los muertos, ¿cómo dicen algunos entre vosotros que no hay resurrección de muertos? 13 Porque si no hay resurrección de muertos, tampoco Cristo resucitó. 14 Y si Cristo no resucitó, vana es entonces nuestra predicación, vana es también vuestra fe. 15 Y somos hallados falsos testigos de Dios; porque hemos testificado de Dios que él resucitó a Cristo, al cual no resucitó, si en verdad los muertos no resucitan.*

Y se acuerdan, recordamos la semana pasada que eran los saduceos los que no creían en la resurrección. Ellos eran los materialistas. Ellos no creían que hay tal cosa como espíritu, que hay tal cosa como resurrección. De plano, ellos creían solo en lo que se podía ver y tocar con los cinco sentidos, ¿verdad? Muy bien. Entonces, viene Pablo y dice que no hay resurrección. Solo pónganse a pensar en las implicaciones que eso tiene, ¿verdad? Toda nuestra fe está basada en alguien que resucitó, ¿verdad? Y si no resucitó, entonces, ¿dónde quedamos nosotros? ¿Por qué? Porque estaremos diciendo algo que no existe y que no es posible, ¿verdad? Si no hay tal cosa como la resurrección, porque hemos testificado de Dios que él resucitó a Cristo, al cual no resucitó, si en verdad los muertos no resucitan.

1 Corintios 15:16-19: *Porque si los muertos no resucitan, tampoco Cristo resucitó. 17 Y si Cristo no resucitó, vuestra fe es vana; aún estáis en vuestros pecados. 18 Entonces también los que durmieron en Cristo perecieron. 19 Si en esta vida solamente esperamos en Cristo, somos los más dignos de commiseración de todos los hombres.*

Si no hay tal cosa como resurrección, ¿verdad?

1 Corintios 15:20-22: *Mas ahora Cristo ha resucitado de los muertos; primicias de los que durmieron es hecho. Amén. 21 Porque por cuanto la muerte entró por un hombre, también por un hombre la resurrección de los muertos. 22 Porque así como en Adán todos mueren, también en Cristo todos serán vivificados.*

Y cómo sabemos que Cristo resucitó de los muertos? Porque tuvimos y seguimos teniendo una experiencia personal, propia, divina, sobrenatural, continua, constante. Y nosotros, Pablo no vio a Jesús resucitado. El Señor lo interceptó cuando él iba camino a Damasco. Pero los otros apóstoles vieron a Jesús antes de morir, lo vieron morir y lo vieron resucitado después de morir. Despues de morir, hubo una ocasión en la que se le apareció a más de seiscientas personas a la vez. Amén. Mucha gente lo vio resucitado, pero Pablo no lo vio como tal resucitado, aunque tuvo un encuentro con Jesucristo. Pero miren, nosotros podemos dar testimonio igual que Pablo, porque el día que a mí me salvó el Señor, mi vida fue transformada, revolucionada. Sí. El Señor ese día me quitó la ansiedad que yo mantenía constantemente. Empecé a ver cambios en mi vida. De repente yo estaba lleno de gozo, lleno de esperanza, lleno de gratitud. Yo sabía que había sido reconciliado con Dios y que ahora estaba cerca de Dios y Dios estaba cerca de mí. Amén.

Entonces, que nadie nos venga a decir que no hay tal cosa como resurrección. ¿Okay? Entonces, este, "mas ahora Cristo ha resucitado de los muertos; primicias de los que durmieron es hecho." "Porque por cuanto la muerte entró por un hombre, así por un hombre la resurrección de los muertos." Vimos esta cita la semana pasada. "Porque así como en Adán todos mueren, también en Cristo todos serán vivificados," pero cada uno en su debido orden. Ahora, ya en el verso 20 dice que Cristo resucitó como primicia de los muertos. Hay un misterio, y me lo han preguntado,



y la respuesta es que cuando estemos allá arriba vamos a saber la respuesta porque Dios resucitó a Moisés también y lo resucitó con su gloria no engendrada, porque Moisés fue resucitado para no volver a morir, ¿o no? Ajá. Sí, por supuesto que sí. Con el cuidado que tenían los judíos de enterrar a sus patriarcas, cuando fueron a buscar el cuerpo de Moisés en el monte Tabor, no lo encontraron. Y en el libro de Judas dice que un ángel del Señor estaba conteniendo con un ángel por el cuerpo de Moisés. O sea, se murió. Y la Biblia dice explícitamente que se murió. Amén. Y luego un día en el monte de la transfiguración aparece Moisés hablando con Jesús. Ahora entendemos a Elías hablando con Jesús porque él fue trasladado vivo. Él no ha muerto, ni Elías ni Enoc. Ellos todavía están vivos allá arriba. Entendemos eso. Yo no entiendo eso, pero ahí están ahí arriba. Y ellos son los dos testigos que van a venir durante el periodo de gran tribulación a darle lata al anticristo con su testimonio por tres años y medio. La gente dice que son Moisés y Elías por las señales que hacen, pero Moisés no aplica. ¿Saben por qué? Porque cuando terminen su testimonio, estos dos testigos los van a matar en la plaza de la ciudad de Jerusalén, que en sentido espiritual se llama Sodoma y Egipto, en donde también crucificaron a nuestro Señor. Pero, no me acuerdo si es al tercer día también, eh, resucitan y el Señor se los lleva. Amén. Entonces, no puede ser Moisés uno de esos dos testigos, porque está establecido que el hombre muera una sola vez, y después de esto el juicio. Enoc y Elías no han muerto, así es que los pueden matar todo lo que quieran. Pero Moisés se murió y sin embargo ahí está hablando con el Señor Jesucristo en el Monte de la Transfiguración. ¡Tremendo, ¿no?!

Okay. Entonces, ¿por qué le llaman a Cristo primicia si ya Dios hizo esa operación con Moisés de levantarla para que él no tuviera muerte jamás? Yo no sé, cuando esté ahí arriba les voy a dar la respuesta. Pero quedémonos con lo que dice aquí: Cristo, las primicias. Cristo es la primicia. Luego dice, en el versículo 23: "Pero cada uno en su debido orden." Entonces dice: "Cristo las primicias." Ahora, miren qué interesante, ya dijo Cristo, primicia, ¿verdad? Entonces, después dijo: "Pero cada uno en su debido orden, Cristo las primicias." Hay dos lados a esto, ¿cierto? En el contexto acaba de decir que Cristo es la primicia. Entonces vuelve a repetir que Cristo es la primicia. Pero miren, es cuestión de dónde ponemos las comas y los puntos y comas. Y no siempre los signos gramaticales en castellano coinciden con los signos gramaticales de esos idiomas. El hebreo no tenía ni un solo signo gramatical. En el hebreo no hay comas, puntos, no hay nada de eso. En el griego sí, pero no necesariamente en las traducciones van a coincidir. ¿Por qué digo esto? Porque el Señor tiene su grupo de primicias también. Amén. Entonces, también es válido decir: "Cristo. Las primicias." punto y coma. Amén. También es válido. Miren, miren, eh, las primicias, por ejemplo, este, o bueno, si quieren lo vemos después, ¿okay?

Entonces, cualquiera de los dos ángulos, pero dice: "Luego el fin." Ah, entonces, bueno, no. "Luego los que son de Cristo en su venida." Pongamos, si quieren, pongamos aquí primicias, hagámoslo aparte como que sí está hablando aparte de Cristo, quien es la primicia en términos generales y las primicias de Dios. Y vamos a ver quiénes son las primicias de Dios, porque sí las tiene. ¿Okay? Primicias son aquellos que maduraron de primero. Y este es un término que no se puede aplicar a todo el mundo cristiano, porque un montón de gente no está madurando, pero ni por nada. Amén. Pero esta es que habrá madurado de primero, ¿okay?



1 Corintios 15:23-24: *Cristo, las primicias; luego los que son de Cristo en su venida. 24 Luego el fin, cuando entregue el reino al Dios y Padre, cuando haya suprimido todo dominio, toda autoridad y potencia.*

Eh, vamos a ir llenando poco a poco aquí esto. Luego el fin, fijense, pues. O bueno, pongamos los que son de Cristo en... son de Cristo en su venida cuando Él venga. Ahora, Él va a venir en las nubes a llevarse a los suyos y va a venir en su segunda venida también. Y luego dice: "Luego el fin," el fin o todavía hay un grupo que va a esperar hasta después, "cuando entregue el reino al Dios y Padre, cuando haya suprimido todo dominio, toda autoridad y potencia,"

1 Corintios 15:25-28: *porque preciso es que él reine hasta que haya puesto a todos sus enemigos debajo de sus pies. 26 Y el postrer enemigo que será destruido es la muerte. 27 Porque todas las cosas las sujetó debajo de sus pies. Y cuando dice que todas las cosas han sido sujetadas a él, claramente se exceptúa aquel que sujetó a él todas las cosas. 28 pero luego que todas las cosas le estén sujetas, entonces también el Hijo mismo se sujetará al que le sujetó a él todas las cosas, para que Dios sea todo en todos.*

Lo vimos la semana pasada. Él va a destruir la muerte. Va a llegar un momento en donde ya no va a existir tal cosa como muerte. La vida habrá invadido, en el buen sentido, a cada criatura que el Señor haya creado. Amén. Y ya no va a haber tal cosa como muerte. ¿Okay? Un día toda esa gente rebelde, blasfema y todos los adjetivos que quieran utilizar se va a tener que sujetar a Cristo, les guste o no, porque tarde o temprano todas las cosas van a serle sujetas. ¿Qué va a pasar con Lucifer, con Abadón, con todo ese paquete de ángeles caídos? Se van a sujetar al Señor Jesucristo, porque un día todo se va a sujetar al Señor Jesucristo, les guste o no. Así es que si él le está dando lata, solo dígale: "Solo espérate y vas a ver lo que te va a pasar." Muy bien. Entonces, el orden en el que vamos a ser resucitados: número uno,

Mateo 27:50-53: *Mas Jesús, habiendo otra vez clamado a gran voz, entregó el espíritu. 51 Y he aquí, el velo del templo se rasgó en dos, de arriba abajo; y la tierra tembló, y las rocas se partieron; 52 Y se abrieron los sepulcros, y muchos cuerpos de santos que habían dormido se levantaron; 53 y saliendo de los sepulcros, después de la resurrección de él, vinieron a la santa ciudad, y aparecieron a muchos.*

Este es un repaso, pues lo hemos visto, esto lo vimos no hace mucho, según recuerdo, pero metámoslo dentro de este cuadro grande. Cuando Jesús murió y fue resucitado por la gloria del Padre, miren lo que pasó también en esos días.

Esto tiene que ser parte de la Biblia habla de primera resurrección y segunda resurrección. Primera resurrección se refiere a los que son levantados para vida eterna. Y segunda resurrección, todavía hay un grupo que falta, que va a resucitar para vida eterna. Lo vamos a ver, pero en términos generales, la segunda es para los que se van a perdición perpetua. Amén. Aquí tienes la transcripción con los arreglos gramaticales y la separación de los versículos: Esa es la clasificación que da la palabra de Dios. Pero la primera resurrección tiene varias fases. La primera se cumplió cuando Jesús resucitó porque juntamente con Él se levantaron un montón



de santos del Antiguo Testamento. Ahora, ¿no se levantaron todos los santos del Antiguo Testamento? Sí, hay un montón de gente que no se ha levantado todavía, pero dice:

Mateo 27:52-53: *muchos cuerpos de santos que habían dormido se levantaron; 53 y saliendo de los sepulcros, después de la resurrección de él, vinieron a la santa ciudad, y aparecieron a muchos.*

Imagínense ustedes esa escena, esos días en Jerusalén. ¡Increíble! Con razón el Señor fue tan tajante en destruirles la ciudad y destruirles el templo en el año 70. Miren todo el testimonio que tuvieron no solo de quién era Jesús, del hecho de que Él había sido resucitado. Amén. Hasta tuvieron, vieron a un montón de gente del Antiguo Testamento viva en esos días ahí en la ciudad de Jerusalén. Amén. Así es que esta es gente del Antiguo Testamento que ya fue resucitada.

Ahora, no todos los del Antiguo Testamento que murieron con la esperanza puesta en un futuro Mesías resucitaron. No todos, "muchos" dice, pero no todos. ¿De acuerdo? Okay. Eso es importante porque van a ver en qué momento resucitan los que todavía no han resucitado. Entonces, eso nos lleva a la segunda fase en Primera de Corintios 15:51 al 57 y Primera de Tesalicenses 4:13 al 17. Vámonos primero a Primera de Corintios, capítulo 15.

Y con este tema hay cosas... Si uno oye por primera vez esto, les aseguro que no habían sabido dónde poner a esos santos del Antiguo Testamento que estaban caminando por las calles de Jerusalén cuando Jesús resucitó. Y muchas veces sacamos conclusiones y enseñamos como doctrina una porción de todo lo que dice la Biblia, y se nos olvida todo lo demás que también está escrito. Entonces nos basamos en información incompleta, ¿no? No porque la Biblia esté incompleta; nosotros somos los únicos incompletos, y sacamos todo un cuadro y obviamos un montón de otras cosas.

1 Corintios 15:51-57: *He aquí, os digo un misterio: No todos dormiremos; pero todos seremos transformados, 52 en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, a la final trompeta; porque se tocará la trompeta, y los muertos serán resucitados incorruptibles, y nosotros seremos transformados. 53 Porque es necesario que esto corruptible se vista de incorrupción, y esto mortal se vista de inmortalidad. 54 Y cuando esto corruptible se haya vestido de incorrupción, y esto mortal se haya vestido de inmortalidad, entonces se cumplirá la palabra que está escrita: Sorbida es la muerte en victoria. 55 ¿Dónde está, oh muerte, tu agujón? ¿Dónde, oh sepulcro, tu victoria? 56 ya que el agujón de la muerte es el pecado, y el poder del pecado, la ley.*

La ley es el poder del pecado, porque si no existiera una ley escrita, no tendríamos manera de darnos cuenta si lo que estamos haciendo está bien o mal, ¿verdad?

57 *Mas gracias sean dadas a Dios, que nos da la victoria por medio de nuestro Señor Jesucristo.* Así es que, cuando sea el momento, el Señor Jesucristo va a venir en las nubes y sí hay un arrebatamiento antes de la gran tribulación. En Apocalipsis capítulo 12, aquella mujer da a luz al hijo varón y el hijo varón es arrebatado para Dios y para su trono. Y entonces el resto de la mujer es perseguida por tres años y medio por el dragón y por la bestia. O sea, ahí claramente algo o alguien o algunos fueron arrebatados antes de la gran tribulación, ¿no? O sea, no hay para dónde, no hay manera de obviar esto. Amén. Okay.

Entonces, este, los muertos en Cristo resucitarán primero. ¿Quiénes? Los que murieron, digamos, los santos de la dispensación del Nuevo Testamento, que ya están muertos cuando el Señor Jesucristo venga en las nubes. Ellos se van a levantar y luego si nosotros estamos vivos, cuando eso acontezca, nosotros vamos a ser transformados en un abrir y cerrar de ojos. ¡Increíble, verdad?! De hecho, la expresión en inglés no es ni "abrir y cerrar de ojos", es todavía



demasiado largo. Es "un twinkling", dice la Biblia. Es como un brinquito del párpado, y vamos a descubrir que ya no estamos en esta dimensión, estamos en aquella dimensión. ¡Qué hermoso, ¿verdad?! A ver si nos toca al paso que vamos. Yo creo que sí.

Bueno, vámmonos a Primera de Tesalonicenses 4. Ahora, miren todo lo que Dios tiene planeado para los hombres. Eso nuevamente les confirma cuán importante es el ser humano para Dios. Es tan importante para Dios que el diablo buscó corromperlo, destruirlo, arruinarlo, ensuciarlo, pero al final de cuentas Dios gana por medio de Jesucristo.

1 Tesalonicense 4:13: *Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca de los que duermen, para que no os entristezcáis como los otros que no tienen esperanza.*

Me han preguntado: "Mire, un cristiano cuando se muere está dormido hasta que sea la segunda venida de Cristo." No, les aseguro que arriba vamos a estar bien ocupados. El término "dormir" lo usa como un símbolo de respeto para los creyentes en Cristo que ya se fueron, "duermen". Cuando habla de impíos no dice que duermen, dice que se murieron. Pero cuando habla de personas piadosas, dice: "Duermen", pero no es porque su espíritu y su alma estén dormidos. Al final lo que se duerme es el cuerpo, no el espíritu ni el alma.

Sí, hay personas a las que Dios, yo tampoco he tenido esa experiencia, pero conozco personas a las que Dios se las ha llevado ahí arriba y ven mucha actividad y algunos han notado que más o menos la actividad en la que están involucradas las personas que vieron allí arriba era similar o equivalente a la actividad en la que estuvieron involucrados aquí abajo. ¡Emocionante! Sí.

Y una vez cuando estaba en bien nuevo y apenas había conocido a la Doctora Esparza, íbamos una vez a la semana a un estudio bíblico a casa de unos amigos, y ella daba la lección, ¿verdad? Y el grupo de estudio era de lo más divertido, era muy alegre, la mayoría eran personas mayores que yo y era muy chistoso. Entonces, la Doctora Esparza nos dejaba tareas. Y yo, hasta que la conocí a ella, supe de la concordancia de Strong. Ella fue la que me dijo que existía tal cosa. Yo no sabía que existía la concordancia de Strong. Entonces, eso me facilitaba hacer mis tareas y todo lo que nos dejaba investigar para la próxima semana. Entonces era muy gracioso porque pedía la tarea y una vez dejó por tarea investigar qué representaba Amalec, ¿verdad? Y entonces, muy chistoso, porque una persona [dijo]: "A ver, ¿qué representa Amalec?" "Ah, pues yo digo que es el..." Dijo otra persona. "Yo creo que también en eso..." Pasaron varios y de repente yo, y pues yo había investigado. Solo hay que tener el cuidado de trazar un poquito la información que nos da la palabra de Dios con ayuda de estas herramientas. Y le digo: "Yo creo que es la carne, porque Amalec era de Esaú y Esaú obviamente representa al hombre carnal o al hombre natural." Ajá. Me dice.

Y después venía una hermana que era muy chistosa. Ella era canadiense y ella había sido monja y el Señor la salvó y era todo un personaje, ¡era increíble, eh! Ah, no, no, ella estaba de este lado. De este lado estaba esta otra hermana y era americana. Ahora sí se los estoy diciendo bien. Era muy chistosa, nunca estudiaba. Y entonces después de que yo di mi tarea, le preguntaron: "A ver, hermana, ¿y usted qué... y usted qué dice?" Y dijo: "Yo estoy completamente de acuerdo con Carlos." Pero esta otra hermana, la que había sido monja y el Señor pues la salvó, ¿verdad? Ella un día estaban comentando de qué íbamos a estar haciendo allí arriba y otra persona bien divertida le dice a ella, le dice: "Yo cuando esté arriba voy a..." algo. Le dijo: "Yo voy a estar platicando con usted o algo, voy a ir a visitarla o no sé qué." Y le contesta ella, le dice: "¡Ay, hermano!, dice, yo cuando esté ahí arriba voy a estar demasiado ocupada para usted."



Así es que no vamos a estar dormidos. Eso tengan la garantía. Sí. Muy bien. Yo no lo he visto con mis propios ojos, pero mucha gente sí lo ha visto. Y además ese es el sentido de la palabra "dormidos" aquí refiriéndose a los que ya se murieron. ¿Okay?

Entonces, los que ya duermen van a ser levantados primero y luego nuevamente dice este:

1 Tesaloníquenses 4:13-17 :Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca de los que duermen, para que no os entristezcáis como los otros que no tienen esperanza. 14 Porque si creemos que Jesús murió y resucitó, así también traerá Dios con Jesús a los que durmieron con él. 15 Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la venida del Señor, no precederemos a los que durmieron. 16 Porque el Señor mismo con voz de mando, con voz de arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; y los muertos en Cristo resucitarán primero. 17 Luego nosotros, los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire; y así estaremos siempre con el Señor.

Ahora, ¿ven qué interesante? Cuando venga Jesús, ahí está hablando de su segunda venida. Por otro lado, dice que Él va a venir con todos sus santos. Aquí dice que Él va a venir con todos los que durmieron con Él. O sea, si va a venir acompañado en algún momento para que sean todos, se tuvieron que haber ido antes, ¿o no? Okay. Bueno, eh, verso 15:

18 Por tanto, alentaos los unos a los otros con estas palabras.

¡Emocionante! Y acuérdense que cuando estaban platicando con Jesús, Moisés y Elías en el monte de la transfiguración, ¿se acuerdan de qué estaban hablando? Sí, dice, estaban hablando de su partida. Dice, un resucitado y un arrebatado vivo. Estaban hablando de su partida. ¿Qué les dice eso? Que solo hay dos maneras de salir de aquí. O resucitados o arrebatados vivos. Amén. Ahora, ¿por qué se van a levantar primero los que ya se murieron? ¿Qué manda? Okay. Ellos fueron humillados por la muerte. Entonces, Dios los va a exaltar o a honrar levantándolos antes que los que no habremos sido humillados por la muerte porque no nos tocó así, ¿verdad? Amén. Va. Entonces, esa es parte de la primera. Esto se llama la resurrección de los justos para vida eterna. Ya resucitaron, cuando Jesús resucitó, un montón de gente del Antiguo Testamento, pero no todos.

Ya cuando sea el arrebataamiento, van a resucitar los santos, digamos, del Nuevo Testamento que estén muertos y los que estemos vivos vamos a ser transformados en un abrir y cerrar de ojos. Entonces, ahora, número tres, vámmonos ahora a Apocalipsis, al momento de la gran tribulación. Apocalipsis capítulo 13.

A mí no me enseñaron de esta manera, pero ya en el camino empieza uno a descubrir un montón de versículos que no le habían dicho a uno que estaban en la Biblia. Y tarde o temprano uno descubre que hay un montón de cristianos aquí en la tierra durante el periodo de gran tribulación. Quiere decir que no todos los cristianos, estoy hablando de título, se van a ir en el arrebataamiento. Y efectivamente, dentro de esta cosa que llamamos iglesia, cuesta mucho generalizar porque dentro de esto que se llama iglesia hay de todo. Pues sí. Entonces, no podemos generalizar, y el Señor no generaliza; no los corta a todos con la mismísima tijera porque no todos hicieron las mismas elecciones. Y hay cristianos que no se van a ir en el rapto. Y en cuenta tenemos a este grupo en Apocalipsis capítulo 13. Allí, miren, cuando surja el anticristo, o sea, va a tomar un poquito de tiempo que empiecen a establecer todo el sistema. Probablemente cuando sea el arrebataamiento ya el anticristo esté ocupando una posición prominente, y lo más probable es que sí, a lo mejor no lo sepamos todo, pero olamos de quién se



trata, porque una de sus cabezas va a ser herida como de muerte. Dice, no dice que lo van a matar y él se va a levantar y va a engañar a todos de esa manera. No, él tiene siete cabezas; hieren una. Las otras seis se las dejan en paz. Y hemos estudiado esto, esto sí lo aprendimos de la hermana Hicks. Hemos estudiado que lo más probable es que es la cabeza de engaño la que va a ser herida con el arrebatoamiento. Entonces, la gente va a decir: "Ah, no, no, no." Entonces, los cristianos tenían razón. Este es un impostor. Pero dice que rapidito se le sana la herida y todo el mundo sigue adorando a la bestia que tenía la herida en su cabeza. ¡Tremendo, ¿verdad?! Okay. Entonces, después se menciona todo su equipo de trabajo, el su siguiente correligionario va a ser el falso profeta. Y es a través del falso profeta que se va a establecer esto de las imágenes y que la gente adore a las imágenes y que si no adora a las imágenes, las personas van a morir. Yo no sé en qué se van a apoyar para que eso ocurra, pero si no inventan otra cosa con la tecnología que ya existe, pueden hacer eso. Mm. Sí, ya se puede. Hoy estaba leyendo que la guerra que están peleando entre Rusia y Ucrania están usando unos drones que ven donde hay gente y allí caen y ahí se detonan. Y estaba leyendo de unos reporteros que lo vieron y se metieron debajo de un árbol y la cosa se quedó ahí estática, esperando y viendo. Después corrieron para otro lado y el dron se fue detrás de ellos. Imagínense ustedes hasta dónde hemos llegado. ¡Tremendo, ¿verdad?! Sí. Así es que, pues ya hoy en día todo es posible y lo más probable es que van a inventar otra cosa de la que ni sabemos nada todavía, ¿verdad?

Pero el falso profeta va a establecer el sistema de la marca y del número de la bestia y de las imágenes. Y entonces en Apocalipsis, capítulo que les dije 13, ¿verdad?

Apocalipsis 13:16-17: Y hacia que a todos, pequeños y grandes, ricos y pobres, libres y esclavos, se les pusiese una marca en la mano derecha, o en la frente; 17 y que ninguno pudiese comprar ni vender, sino el que tuviese la marca o el nombre de la bestia, o el número de su nombre.

Ah, y en los versos anteriores habla de la imagen, ¿verdad?, la que le va a infundir aliento. Pero siguiendo con la marca, dice, "Y que ninguno pudiese comprar ni vender, sino el que tuviese la marca o el nombre de la bestia o el número de su nombre." Entonces, eh, vámónos a Apocalipsis, capítulo 14, verso 13. Hay un paréntesis acá en donde se nos explican varias cosas. Se mencionan los 144,000 allí. Pero sigue la narrativa. Ya el falso profeta estableció todo este sistema del número y de la marca y de todo eso. Y entonces dice:

Apocalipsis 14:13: Y oí una voz del cielo que me decía: Escribe: Bienaventurados de aquí en adelante los muertos que mueren en el Señor. Sí, dice el Espíritu, descansarán de sus trabajos, porque sus obras con ellos siguen.

¿"De aquí en adelante"? Es que una era la condición que estaba viviendo la gente antes que establecieran el sistema de la marca y la adoración a la imagen, sea lo que sea, y el dichoso número. Pero una vez establecen ese sistema, librarse de eso va a ser de valientes. ¿Y qué creen? Va a haber un grupo de gente que no se va a dejar marcar. El precio que tendrán que pagar va a ser increíble, pero Dios también los va a recompensar. Porque si no pudieron vencer cuando las cosas estaban más tranquilas, dijeron: "Bueno, no nos pusimos las pilas a tiempo, pongámonos las pilas ahorita."

Entonces dice:

Apocalipsis 14:13 (continuación)

"Escribe: Bienaventurados de aquí en adelante los muertos que mueren en el Señor. Sí, dice el Espíritu, descansarán de sus trabajos, porque sus obras con ellos siguen."



O sea, Dios va a tomar nota y vencer al anticristo antes del sistema del 666 y todo eso va a ser una categoría, pero vencer después que establecen ese sistema va a ser totalmente otra cosa. Entonces dice: "Bienaventurados los que mueran de aquí en adelante," porque las condiciones van a ser tan difíciles, tan complicadas, ¿sí? que los que no se dejen marcar definitivamente estarán pagando un precio alto. Estamos. Okay.

Apocalipsis 15:1-3 Ví en el cielo otra señal grande y admirable: siete ángeles que tenían las siete plagas posteriores; porque en ellas se consumaba la ira de Dios. 2 Ví también como un mar de vidrio mezclado con fuego; y a los que habían alcanzado la victoria sobre la bestia y su imagen, y su marca y el número de su nombre, en pie sobre el mar de vidrio, con las arpas de Dios. 3 Y cantan el cántico de Moisés siervo de Dios, y el cántico del Cordero, diciendo: Grandes y maravillosas son tus obras, Señor Dios Todopoderoso; justos y verdaderos son tus caminos, Rey de los santos.

Estamos hablando de este grupo, ¿sí? Que una vez establecieron todo ese sistema, dijeron: "Pues cuéstenos lo que [cueste]." Imaginen que dejaron de poder comprar y vender, o sea, ya no estaban en el sistema económico del mundo, no podían ir al super, no podían echar gasolina, lo que sea que exista cuando sea la gran tribulación, y no se dejaron marcar. Entonces, obviamente los matan al final de la, pues ya, llegando el final de la gran tribulación. Y vi también, pues, como un mar de vidrio mezclado con fuego y a los que habían alcanzado la victoria sobre la bestia y su imagen y su marca y el número de su nombre, en pie sobre el mar de vidrio con las arpas de Dios. Y cantan el cántico de Moisés, siervo de Dios, y el cántico del Cordero, diciendo: "Grandes y maravillosas son tus obras, Señor Dios todopoderoso. Justos y verdaderos son tus caminos, Rey de los santos." Sí, esta es gente que murió en el periodo de gran tribulación, pero estos murieron ya habiendo peleado una batalla tremenda y no dejándose marcar. Entonces, okay, ya fue el arrebatamiento, ¿verdad? Ah, hay gente que muere al inicio de la gran tribulación cuando desatan el quinto sello, ¿se recuerdan? Y vi las almas debajo del altar. Dice, eh, es... ah, vamos a ver, sí, capítulo 6 es cuando abren el quinto sello y que y dijeron: "¿Hasta cuándo no juzgas y vengas nuestra sangre de entre los que están en la tierra?" Y el Señor les dijo: "Paciencia, pueblo. Espérense a que se complete el número de sus conservos." O sea, van a matar a un montón de creyentes. El libro de Apocalipsis y el libro de Daniel dice que el anticristo va a hacer guerra contra los santos y los va a vencer. Entonces, si no hay ni un solo santo aquí abajo, ¿de quiénes está hablando? Pues lo ven. Okay. Ahora, santo no se refiere a un cristiano maduro necesariamente. Santo es alguien que tiene el testimonio de Jesucristo, que tuvo una experiencia inicial de salvación. Y sin embargo, aquí están y vemos gente que muere al inicio de la gran tribulación, gente que muere ya más desarrollado y perfeccionado el sistema y estos, pues, que mueren aquí al final. Ahora, si ya fue el arrebatamiento y la resurrección de este grupo de personas que ya resucitaron, ¿en qué momento son levantadas estas personas que están muriendo durante el periodo de gran tribulación? Porque el Señor a todos los va a resucitar, cada quien en su debido orden. ¿Okay? Entonces, así como hoy hay personas que mueren como vencedores y hay personas que mueren como encuenques, en la gran tribulación va a pasar lo mismo. A los que matan al principio, como que... y les vale la cabeza en lo que terminan de pensar si se deciden, si no se deciden, si... Pero estos que mueren después de que establecieron el número del nombre y todo eso, esa es gente que peleó una batalla, hizo una elección consciente, dramática. Sí, se jugó la vida y al final se las quitan, pero pelearon una batalla. Amén. O sea, son vencedores en su nivel. A ellos, estos que vencieron al final, miren lo que les promete el Señor:



Apocalipsis 20:4-6 *Y vi tronos, y se sentaron sobre ellos los que recibieron facultad de juzgar; y vi las almas de los decapitados por causa del testimonio de Jesús y por la palabra de Dios, los que no habían adorado a la bestia ni a su imagen, y que no recibieron la marca en sus frentes ni en sus manos; y vivieron y reinaron con Cristo mil años. 5 Pero los otros muertos no vivieron hasta que se cumplieron mil años. Esta es la primera resurrección. 6 Bienaventurado y santo el que tiene parte en la primera resurrección; la segunda muerte no tiene potestad sobre éstos, sino que serán sacerdotes de Dios y de Cristo, y reinarán con él mil años.*

Ese es el siguiente grupo que va a resucitar. Entonces, el primer grupo resucitó, digamos, esta es la cruz, representa a Cristo que murió y resucitó. Con Él resucitaron muchos santos del Antiguo Testamento, no todos, porque no dice "todos". Bueno, termina esta historia y aquí estamos en la Gran Tribulación (GT). Entonces, antes de la GT se levantan aquellos que habían muerto en Cristo, los que durmieron en Cristo, y los que están vivos van a ser arrebatados. ¿Sí? Okay, muy bien. Cuando termine el GT, la Gran Tribulación, el Señor va a levantar a estos que están en pie sobre el mar de vidrio, estos que no se dejaron marcar, porque dice, "Y vivieron y reinaron con Cristo mil años." Entonces, al final de la gran tribulación, el Señor los va a levantar a ellos para que vivan y puedan reinar con Cristo mil años. ¿Lo ven? Ajá. O sea, hay todo un orden en el que toda esta gente va a ser resucitada. Entonces, ya resucitaron muchos vencedores del Antiguo Testamento. Ya resucitó la gente que murió en Cristo en la dispensación del Nuevo Testamento. Ya fueron trasladados los vencedores que estaban vivos cuando sonó la trompeta y Cristo vino en las nubes por ellos. Ya resucitaron los que vencieron al anticristo y su sistema durante el periodo de gran tribulación, pero todavía no han resucitado el resto de los del Antiguo Testamento y tampoco han resucitado el resto de los que murieron para la gran tribulación. ¿Lo ven? Ellos todavía no han resucitado, ¿o ya sí me siguen? Okay. Ellos no han resucitado todavía.

Entonces, número tres serán estos [los que murieron durante la] tribulación, todos estos del libro de Apocalipsis. Y entonces ahora, número cuatro, Juan capítulo 5, verso 28.

Juan 5:28-29: *No os maravilléis de esto; porque vendrá hora cuando todos los que están en los sepulcros oirán su voz; 29 y los que hicieron lo bueno, saldrán a resurrección de vida; mas los que hicieron lo malo, a resurrección de condenación.*

Okay, está clarísimo, ¿verdad?

Entonces, vámónos ahora a Apocalipsis 20:11.

Apocalipsis 20:11-15: *Y vi un gran trono blanco y al que estaba sentado en él, de delante del cual huyeron la tierra y el cielo, y ningún lugar se encontró para ellos. 12 Y vi a los muertos, grandes y pequeños, de pie ante Dios; y los libros fueron abiertos, y otro libro fue abierto, el cual es el libro de la vida; y fueron juzgados los muertos por las cosas que estaban escritas en los libros, según sus obras. 13 Y el mar entregó los muertos que había en él; y la muerte y el Hades entregaron los muertos que había en ellos; y fueron juzgados cada uno según sus obras. 14 Y la muerte y el Hades fueron lanzados al lago de fuego. Esta es la muerte segunda. 15 Y el que no se halló inscrito en el libro de la vida fue lanzado al lago de fuego.*

Aquí, después de la gran tribulación, Cristo y los que vinieron con Él van a reinar mil años. Y creo que vamos a llegar hasta ahí, hasta la edad perfecta, en este par de miércoles antes de la convención de jóvenes. Y una vez pase la convención de jóvenes, Dios mediante, entonces creo que sí vamos a hacer el libro de Isaías. Es nuestro próximo proyecto. Amén. Cuando terminen los mil años van a pasar varias cosas. Dan ganas de detenerse en cada detallito, pero allí van a ser levantados todos los demás que no habían sido levantados primero. Y eso se llama el juicio del



gran trono blanco. "Y vi a los muertos, grandes y pequeños," o sea, gente importante, gente no tan importante, etcétera, "de pie ante Dios. Y los libros fueron abiertos y otro libro fue abierto, el cual es el libro de la vida. Y fueron juzgados los muertos por las cosas que estaban escritas en los libros según sus obras." ¿Ven cuán importantes son nuestras elecciones y son las que hicimos en vida? ¿Okay? "Y el mar entregó los muertos que había en él, y la muerte y el Hades entregaron los muertos que había en ellos. Y fueron juzgados cada uno según sus obras." Ahí ya no queda nadie parado, o más bien acostado. Ahora todos están parados. Okay.

"Y la muerte y el Hades fueron lanzados al lago de fuego. Esta es la muerte segunda porque es para perdición eterna. Y el que no se halló inscrito en el libro de la vida fue lanzado al lago de fuego." Porque todavía hay gente que no ha resucitado y sus nombres sí están inscritos en el libro de la vida.

Entonces, al final de los mil años, el Señor va a terminar de resucitar a los que todavía no habían resucitado. Va a resucitar al resto de los del Antiguo Testamento que murieron con la esperanza de ser resucitados, pero no fueron vencedores, o sea, eran así estándar. Luego, eh, pero pongámoslos en diferente color porque son... A ver, ¿de qué color es una persona estándar? Gris. Ahí está. Luego todavía no han resucitado los que se murieron para la gran tribulación. ¿Por qué se murieron para la gran tribulación? Porque eran cristianos. Pero los van a resucitar al final de los mil años, porque ellos no han resucitado todavía, ¿se dan cuenta? Solo habían resucitado los que se pusieron las pilas para la gran tribulación, pero no todos los demás. Entonces, ellos van a resucitar. Okay. Aquí. Ah, bueno, no, estos no debieron, estos no resucitaron aquí. Estos resucitaron aquí, los del Antiguo Testamento, los que murieron para la gran tribulación. Ellos, sus nombres están escritos en el libro de la vida, así es que ellos, pues todavía van a ser resucitados para vivir para siempre. Pero aquí se van a ir todo el resto, cuyos nombres no están escritos en el libro de la vida y todos los que hicieron lo malo, etcétera, también se van a levantar y ellos van a comparecer delante del Señor y ellos van a ser lanzados o llevados a su morada eterna que se llama el lago de fuego. ¿De acuerdo? Entonces, la otra semana vamos a ver las moradas eternas y a ver qué vamos a estar haciendo nosotros en cada una de nuestras respectivas moradas. ¿Está claro el orden de las resurrecciones? ¿Ven? ¿Ven qué tremendo, pero el hecho es que el Señor los va a resucitar a todos? Va a llegar un momento en donde esta cosa que se llama muerte ya no va a existir. Todo el mundo va a estar vivo. ¡Tremendo, ¿verdad?!

El Señor habrá conquistado todo y el último enemigo que el Señor va a conquistar es esta cosa que se llama muerte. Amén. Y ya no va a haber más muerte. Amén. Pero no tenemos que esperar hasta entonces como Marta y María para experimentar el poder de resurrección de Dios. Ese, como les dije al principio, opera hoy, ahora en cada uno de nosotros los creyentes. Amén. Así es que no hay tal cosa, como que "me caí, pero ya no me puedo levantar". No, no sea un falso testigo del Señor Jesucristo. Levántese y siga caminando y deje de alegar.

Amén. Bueno, gracias a Dios. Esto es emocionante, y lo mejor de todo es que queda muy poco tiempo para que estas cosas se consumen, no de consumir, sino de consumar. Así es que nos tocó una época muy emocionante. El Señor no se equivocó en hacernos vivir en el final de los tiempos. Sí. Así es que mantengámonos firmes, fieles hasta el final y nunca olvidemos la importancia y la trascendencia eterna que tienen las elecciones que hacemos ahorita, hoy. Amén. Y en esta vida. Sí. Amén. Bueno, suficiente. Démosle a Dios toda la gloria. Gracias a Dios. Amén. Amén. Amén. Gracias a Dios. Amén.



Padre bendito, te alabamos, Padre. Gracias, gracias, gracias, Padre, por Jesús, por la vida eterna que se nos manifestó, Señor. Gracias, Señor, por esa vida eterna que llegó a nosotros el día que Jesús llegó a nosotros. Gracias por ese poder de resurrección que ya opera en nosotros, el mismo poder que levantó a Jesucristo de la muerte. Gracias, Señor Dios, porque aún nos das la oportunidad para hacer las elecciones correctas y ser parte de esa primera resurrección de vencedores.

Señor, bendito Dios, si en algo tenemos que ajustar nuestra vida, acomodar las cosas y empezar a hacer las elecciones correctas, ayúdanos a hacerlo, Señor. Ayúdanos tú con tu poder de resurrección. Endereza nuestros pasos, Señor. Afirma nuestro corazón, agudiza nuestra visión, abre nuestros oídos, Señor, y ayúdanos a tomar estas cosas en serio, sabiendo que las elecciones que hacemos hoy, buenas o malas, van a tener resultados eternos.

En el nombre de Jesús, ayúdanos a nosotros, a todos los que estamos escuchando y vamos a escuchar esta lección, Señor, a hacer las elecciones correctas, teniéndote a ti en la mira, Señor, buscándote a ti, buscando agradarte y hacer tu voluntad, Señor. En el nombre de Jesús, ayúdanos a oír atentamente tu voz con la intención de obedecer, poner por obra y caminar por tus caminos, Señor, en el nombre de Jesús.

Gracias por abrirnos tu palabra, por permitirnos estudiar y entender estas cosas. Bendito Señor, confiamos y esperamos en ti que tú sigas conduciéndonos, que sigas instruyéndonos, que sigas abriéndonos tu palabra, que sigas abriéndonos los ojos, Señor, y que nos lleves a donde tú quieras que estemos. En el nombre de Jesús, dependemos por completo de tu gracia y de tu misericordia y a ti te damos toda la gloria. Bendito Señor. Amén.

Gracias, Señor. Aleluya. Gracias, Padre. Gracias, Padre. Gracias, Padre. Gracias, Padre. En el nombre de Jesús. En el nombre de Jesús. Amén.



Estimado lector, si esta predica fue de bendición para usted, no dude en compartirla y encontrar más predicas maravillosas en el siguiente código QR. ¡Qué Jesucristo nuestro Señor le bendiga!

